

Santé : la clinique Sainte-Anne de Langon étoffe son offre de soins



Lecture 1 min

Accueil Gironde Langon



📍 La clinique Sainte-Anne de Langon fait partie du groupe Saint-Gatien, propriétaire en Gironde de la clinique Tivoli-Ducos et de la Nouvelle Clinique Bordeaux Tondou. © Crédit photo : A. D.

Par Arnaud Dejeans
Publié le 27/10/2024 à 9h41.



Écouter



Réagir

Voir sur la carte



Partager

La mutualisation avec les autres cliniques du groupe Saint-Gatien permet de muscler l'offre de soins à Langon. Une équipe d'anesthésistes-réanimateurs et des spécialistes de la clinique des Yeux Bordeaux pratiquent désormais à Sainte-Anne

Depuis début octobre, une équipe renouvelée d'anesthésistes-réanimateurs et une antenne de la clinique des Yeux Bordeaux prennent place au sein de la clinique Sainte-Anne à Langon. Une étape de plus après le déploiement du service « SOS Genou » depuis 2023.

Côté réanimation, trois nouveaux médecins s'associent à Harry Hooper : Laure Martinat, Alexandre Gerardin, Marc Tonnelier. Cette équipe veut privilégier l'anesthésie loco-régionale, des techniques d'analgésie fine et des pratiques innovantes d'anesthésie pour lutter plus efficacement contre la douleur, favoriser une récupération rapide après chirurgie. Le nombre de vacations des anesthésistes-réanimateurs sera accru.

Côté ophtalmologie, la Clinique des Yeux Bordeaux s'installe en Sud-Gironde avec un plateau de consultation. Objectifs : apporter une offre de soins localement, proposer plusieurs spécialités comme la chirurgie de la cataracte, DMLA, le diabète et les injections intra vitréennes. Le Dr Romain Baudonnet sera rejoint par plusieurs praticiens courant 2025.

www.clinique-sainte-anne.fr